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ABSTRACT:

Internet is full of good number of blogs specialised in science and technology. These blogs are multi-levels ranging from
blogs issued by amateurs and interested in science and technology to sober scientific bulletins belong to research centres or
scientific magazines. The blogs - whatever their levels - represent an observatory to follow movement of scientific terms on
internet clarifying actual reality of scientific terms in use.

The research aims to scientific blogs application on observing scientific term reality used on internet, discover its sources and
spreading size.

Keywords: Scientific terms; Arabization; Scientific blogs
Résumé :

Internet regorge des blogs spécialisés en science et technologie. Ces blogs sont multi-niveaux et vont des blogs publiés par
des amateurs et intéressés par la science et la technologie aux bulletins scientifiques abstraits appartenant a des centres de
recherche ou a des magazines scientifiques. Les blogs - quels que soient leurs niveaux - représentent un observatoire permettant
de suivre I'évolution des termes scientifiques sur Internet, clarifiant la réalité des termes scientifiques utilisés.
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La recherche a pour objectif d’appliquer des blogs scientifiques sur ’observation de la réalité des termes scientifique arabes sur
Internet, de découvrir ses sources et ses fagcons d’arabisation.

Mots-Clés : Termes scientifiques ; Arabisation ; Blogs scientifiques
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